
Der Ausschussvorsitzende gab den TOP zur Diskussion frei. 
 
Herr Metz (Bündnis 90/Die Grünen) bedankte sich bei der Verwaltung, die Punkte die für 
uns wichtig waren, insbesondere eine dem Landschaftsschutzgebiet angemessenen 
Gestaltung wurde berücksichtigt, ebenso das der Ausgleich nicht irgendwo in 
Meckenheim geschieht, sondern hier vor Ort und es ist gut, dass die Verwaltung so 
nach vorne geht. 
 
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) kann Herrn Metz nur zustimmen. Die Sache mit dem 
Öko-Konto war schon bezeichnend. Sie wolle betonen, dass sich seitens der Verwaltung 
sehr viel Arbeit gemacht wurde und dafür wolle man sich bedanken. 
 
Der Ausschussvorsitzende ließ über den Beschluss abstimmen.  
 
 


